



Die schönsten Fahrradtouren rund um Wermelskirchen

Fahren nach Zahlen – entspannt radeln mit dem Knotenpunktsystem

Das **Knotenpunktsystem** der **RadRegionRheinland** ermöglicht auf **über 3000 km Streckennetz** höchste Flexibilität: Mit unserem Knotenpunktsystem müssen Sie sich weder Straßennamen noch Kreuzungen merken. **Sie notieren sich lediglich die Zahlenfolge Ihrer Tour und folgen den jeweiligen Hinweistafeln.**

An jedem der Knotenpunkte (rot umrandete Zahl) sind Infotafeln angebracht, auf denen Ihnen das System genau erläutert wird. Neben den Erläuterungen finden Sie auf den jeweiligen Tafeln auch die **angrenzenden Knotenpunkte** sowie eine **detaillierte Umgebungskarte**. So wissen Sie immer ganz genau, wo Sie sich gerade befinden und in welche Richtung Sie Ihre Tour fortsetzen können.

Der **ADFC** hat für Sie **fünf verschiedene individuelle Radtouren** entwickelt, damit Sie Wermelskirchen und Umgebung auch auf zwei Rädern optimal erkunden können und Ihnen kein Ausflugshighlight entgeht. **Selbstverständlich lassen sich die Routen beliebig ausweiten oder auch verkürzen.**

Sie können die unterschiedlichen Touren von jedem Knotenpunkt aus starten. Für ein optimales Fahrerlebnis können Sie sich an unseren Routenvorschlägen aus den Höhenprofilen orientieren. **In der schönen alten Innenstadt Wermelskirchens bestimmen Schiefer-, Fachwerk- und Gründerzeitarchitektur das Bild.** Die Innenstadt ist gleichzeitig **Knotenpunkt der überregionalen Randwanderwege Balkantrasse und Bergischer Panoramaradweg.** Diese führen ausnahmsweise abseits alter Bahntrassen mitten durch die **Innenstadt mit ihrem reichhaltigen gastronomischen Angebot.**

BERGISCHER FAHRRADBUS

Dieser verkehrt an den Wochenenden und Feiertagen von März bis Oktober zwischen Leverkusen-Opladen und Marienheide entlang des Panorama-Radwegs Balkantrasse sowie des Bergischen Panorama-Radwegs. Der Bus hat auf seinem Fahrradanhänger Platz für insgesamt 16 Fahrräder oder E-Bikes (+ 4 im Innenraum). Ein weiterer Bus verkehrt zwischen Bergisch Gladbach, Odenthal und Burscheid und hat somit Anbindung an die Dhünn-Runde und die :aqualon-Runde. So können Sie z. B. morgens mit dem FahrradBus hinfahren und die Strecke im Laufe des Tages mit dem Rad zum Ausgangspunkt zurück radeln.

www.bergischerfahrradbus.de



Falls Sie mal nicht mit dem Fahrrad unterwegs sind, erkunden Sie doch das Bergische Land mit dem „Bergischen WanderBus“. Er bringt sie bequem in die schönsten Ecken des „Bergischen Wanderlandes“.

www.bergischerwanderbus.de



Impressum

Herausgeber:
Stadt Wermelskirchen
adfc Ortsgruppe Wermelskirchen
Bildnachweis: Dominik Ketz
Layout/Design: Kalt Marketing Consulting,
www.kamarcon.de
© Digitale Stadtkarte, Vermessungs- & Katasteramt, Rheinisch-Bergischer Kreis, 2015
Kartengrundlage: Amtliches Stadtkartenwerk Ruhrgebiet-Rheinland-Bergisches Land



Fahren nach Zahlen

Vier der schönsten Fahrradtouren rund um Wermelskirchen



